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学校
がっこう

評価
ひょうか

アンケート
あ ん け ー と

にご協力
きょうりょく

いただきありがとうございました。 

お忙
いそが

しいところ、学校
がっこう

評価
ひょうか

アンケート
あ ん け ー と

にご協 力
きょうりょく

をいただきありがとうございました。保護
ほ ご

者
しゃ

の方
かた

とは質問
しつもん

内容
ないよう

は異
こと

なりますが、子
こ

どもたちにも実施
じ っ し

しました。結果
け っ か

については、3学期
が っ き

の

「学校
がっこう

だより」でお伝
つた

えさせていただきます。 

今回
こんかい

の結果
け っ か

を、学校
がっこう

改善
かいぜん

につなげていきます。 

 

6年生
ねんせい

「伊賀市
い が し

部落
ぶ ら く

問題
もんだい

を考
かんが

える小学生
しょうがくせい

の集
つど

い」（11/28） 

～差別
さ べ つ

をなくしていくなかまとしてつながるために～  

伊賀
い が

市内
し な い

の小学校
しょうがっこう

の6年生
ねんせい

の代表
だいひょう

が一堂
いちどう

に会
かい

して、「部落
ぶ ら く

問題
もんだい

を考
かんが

える小学生
しょうがくせい

の集
つど

い」が

開催
かいさい

されました。本校
ほんこう

からも、6年生
ねんせい

2名
めい

が出席
しゅっせき

をし、10人
にん

ほどのグループ
ぐ る ー ぷ

で、他校
た こ う

の子
こ

どもた

ちと、これまで各学校
かくがっこう

で行
おこな

ってきた人権
じんけん

学習
がくしゅう

を通
とお

して、考
かんが

えたり、思
おも

ったり、話
はな

し合
あ

ったり、

実践
じっせん

したりしてきたことを伝
つた

え合
あ

ったり、差別
さ べ つ

やいじめなどをなくしていくために、自分
じ ぶ ん

たちは

何
なに

をしていくのかなどについて話
はな

し合
あ

ったりする機会
き か い

をもちました。子
こ

どもたちの話
はなし

を聞
き

いてい

て、各校
かくこう

で子
こ

どもたちがしっかり人権
じんけん

についての学習
がくしゅう

を積
つ

み上
あ

げてきていることが感
かん

じられる

場面
ば め ん

が多
おお

くあり、うれしく思
おも

いました。その話
はな

し合
あ

いの中
なか

で、自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

の経験
けいけん

を語
かた

った子
こ

ども

が、「みんなでもがんばらないといけないけれど、自分
じ ぶ ん

は自分
じ ぶ ん

で頑張
が ん ば

らないといけない時
とき

がくるか

ら、みんなに助
たす

けてもらいながら、自分
じ ぶ ん

も頑張
が ん ば

っていきたい。」と発言
はつげん

をしました。それに対
たい

し

て、まわり子
こ

どもたちからは、「自分
じ ぶ ん

だけで頑張
が ん ば

るのは限界
げんかい

があるし、それに、一人
ひ と り

で頑張
が ん ば

ること

じゃない。」「そんなことを言
い

っている人
ひと

がおかしい。その人
ひと

が変
か

わらないといけない。」といった

発言
はつげん

が出
だ

され、各校
かくこう

でのこれまでの学習
がくしゅう

の積
つ

み上
あ

げを感
かん

じました。発言
はつげん

をした子
こ

どもも、「受
う

け

止
と

めてもらえるか不安
ふ あ ん

だったけれど、みんなに受
う

け止
と

めてもらえてうれしかった。」と返
かえ

していま

した。 

集
つど

いの後
あと

、6年生
ねんせい

では、集
つど

いに参加
さ ん か

した子
こ

どもたちが、集
つど

いで出
だ

された意見
い け ん

や参加
さ ん か

して考
かんが

えた

ことなどを発信
はっしん

することで、これまでの自分
じ ぶ ん

やなかまのことを振
ふ

り返
かえ

ったり、差別
さ べ つ

やいじめを許
ゆる

さないなかまになっていくために、自分
じ ぶ ん

たちは何
なに

をしていくのかを話
はな

し合
あ

ったりしています。 

6年生
ねんせい

には、一連
いちれん

の学習
がくしゅう

の中
なか

で、自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

や自分
じ ぶ ん

たちのことを振
ふ

り返
かえ

って考
かんが

えたことや思
おも

っ

たこと、あるいはみんなで実践
じっせん

していることなどを、是非
ぜ ひ

とも、卒業
そつぎょう

までに、他
ほか

の学年
がくねん

の子
こ

ど

もたちに発信
はっしん

してほしいと思
おも

っています。よろしくお願
ねが

いします。 

 なお、今回
こんかい

は、伊賀市
い が し

の「小学生
しょうがくせい

の集
つど

い」でしたが、中学生
ちゅうがくせい

も「部落
ぶ ら く

問題
もんだい

を考
かんが

える中学
ちゅうがく

生
せい

の集
つど

い」を行
おこな

っています。さらに、いがまちでは、柘植
つ げ

中学校
ちゅうがっこう

と霊峰
れいほう

中学校
ちゅうがっこう

の「二校
に こ う

交流
こうりゅう

会
かい

」や、「いがまち部落
ぶ ら く

問題
もんだい

を考
かんが

える保護者
ほ ご し ゃ

の集
つど

い」も行
おこな

っており、世代
せ だ い

に応
おう

じた反差別
はんさべつ

のな

かまづくりの取組
とりくみ

を進
すす

めています。2月
がつ

の学級
がっきゅう

懇談
こんだん

では、12月
がつ

9
ここの

日
か

に開催
かいさい

された「保護者
ほ ご し ゃ

の集
つど

い」の報告
ほうこく

をもとに、考
かんが

える機会
き か い

をもつ予定
よ て い

です。 

3年生
ねんせい

 交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

（11/30） 

校
こう

区内
く な い

の企業
きぎょう

の方
かた

からお声
こえ

がけをいただき始
はじ

まった「交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

」ですが、ここ数年
すうねん

は、

新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の感染
かんせん

の広
ひろ

がりのため開催
かいさい

できていませんでしたが、今年
こ と し

は、久
ひさ

しぶりに

開催
かいさい

をすることができました。 

当日
とうじつ

は、13トン
と ん

と 25トン
と ん

のトラック
と ら っ く

を運動場
うんどうじょう

に乗
の

り入
い

れていただき、トラック
と ら っ く

の運転席
うんてんせき

に

実際
じっさい

に乗
の

せてもらい、運転席
うんてんせき

からは見
み

えない「死角
し か く

」があることや、トラック
と ら っ く

が曲
ま

がるときに

は、前
まえ

のタイヤ
た い や

と後
うし

ろのタイヤ
た い や

では通
とお

る道筋
みちすじ

が違
ちが

う「内輪差
ないりんさ

」があることを、実際
じっさい

に体験
たいけん

して学
がく

習
しゅう

しました。 

また、トラック
と ら っ く

の大
おお

きさや重
おも

さが実感
じっかん

できるように、乗用車
じょうようしゃ

との大
おお

きさ比
くら

べをしたり、荷台
に だ い

に乗
の

せてもらったりして、その大
おお

きさを体感
たいかん

しました。ただ、トラック
と ら っ く

の大
おお

きさが一番
いちばん

実感
じっかん

でき

るであろうと考
かんが

えていた「トラック
と ら っ く

との綱引
つ な ひ

き」は、子
こ

どもたちが、あっという間
ま

にトラック
と ら っ く

を引
ひ

っ張
ぱ

ってしまい、社員
しゃいん

のみなさんも驚
おどろ

いていました。 

その後
ご

、教室
きょうしつ

に入
はい

り、子
こ

どもたちの質問
しつもん

に、一
ひと

つ一
ひと

つ丁寧
ていねい

に答
こた

えていただきました。 

今回
こんかい

ご協 力
きょうりょく

いただいた企業
きぎょう

の方
かた

には、毎年
まいとし

、多
おお

くのチューリップ
ち ゅ ー り っ ぷ

の球根
きゅうこん

も届
とど

けていただい

ており、地域
ち い き

の皆様
みなさま

に支
ささ

えていただいていることを大変
たいへん

ありがたく思
おも

っています。 

今回
こんかい

の取組
とりくみ

のように、今後
こ ん ご

も、地域
ち い き

の方
かた

にご協 力
きょうりょく

をいただきながら、地域
ち い き

の方
かた

と連携
れんけい

した

学習
がくしゅう

は進
すす

めていきたいと考
かんが

えています。ご協 力
きょうりょく

よろしくお願
ねが

いします。 

 

伊賀
い が

市
し

PTA連合会
れんごうかい

スポレク
す ぽ れ く

親睦大会
しんぼくたいかい

で、見事
み ご と

、優勝
ゆうしょう

!!（11/19） 

今年
こ と し

の「伊賀市
い が し

PTA連合会
れんごうかい

スポレク
す ぽ れ く

親睦
しんぼく

大
たい

会
かい

」において、「チーム
ち ー む

壬
み

生野
ぶ の

」が、見事
み ご と

、「優
ゆう

勝
しょう

!!」しました。今年
こ と し

は、初
はじ

めて「ボッチ
ぼ っ ち

ャ
ゃ

」と

いう競技
きょうぎ

でしたが、頭脳
ず の う

とチー
ち ー

ムワーク
む わ ー く

と度胸
どきょう

で、優勝
ゆうしょう

を勝
か

ち取
と

りました。選
せん

手
しゅ

のみなさん、

応援
おうえん

のみなさん、ご苦労様
くろうさま

でした。ありがとうご

ざいました。 

 

壬
み

生野
ぶ の

小
しょう

だより 


